



El primer ministro Trudeau estrecha las manos de John Turner después de que éste ganase el liderazgo del partido Liberal.

políticas); fue un becario Rhodes en la Universidad de Oxford (licenciatura en jurisprudencia, licenciatura y maestría en derecho civil), realizando en París en la Sorbona estudios de grado en derecho civil francés.

El Sr. Turner es miembro del Colegio de Abogados, Gray's Inn, Londres, y miembro del Colegio de Abogados de Quebec. Comenzó a trabajar en la firma Stikeman, Elliott de Montreal en 1954. Tras su alejamiento del gobierno federal en 1975, entró a trabajar como socio en la firma McMillan, Binch de Toronto. Fue director de Bechtel Canada,



El candidato derrotado Jean Chrétien (izquierda) felicita el nuevo líder John Turner.

Canadian Pacific, Canadian Investment Fund, Credit Foncier, Holt Renfrew, MacMillan Bloedel, Marathon Realty, Massey-Ferguson, Sandoz y Seagrams.

El nuevo líder liberal está casado con Geills McCrae Kilgour de Winnipeg. Tienen cuatro hijos: Elizabeth, de 20 años; Michael, 18; David, 16; y James Andrew, 12.

Si bien no se ha anunciado todavía la fecha de las elecciones federales, se cree que se convocarán en el verano. El Sr. Turner, en una conferencia de prensa después de la convención, señaló que se ofrecería a Jean Chrétien un importante puesto en el Gabinete. Entre las prioridades absolutas del Sr. Turner figuran la creación de empleos y los asuntos internacionales, pero declaró que inmediatamente no se podía hacer mucho sobre la situación del empleo debido a la clausura del Parlamento durante el verano a fines de junio.

Durante la campaña, el Sr. Turner adoptó sobre algunos problemas las posturas siguientes:

Desarrollo económico

Comercio: El gobierno encontraría nuevos mercados para las exportaciones "saliendo al exterior y promoviendo a Canadá". Se seguiría un comercio más libre siempre que fuese sobre una base justa. El comercio libre sectorial es bueno en principio. Deben existir nuevos acuerdos financieros internacionales y una revisión de los tratados de Canadá con los países con los que mantiene relaciones comerciales.

Empleos: Se incrementarán los programas de capacitación y de reciclamiento con miras a una mejor correspondencia entre educación y capacidades para atacar el problema del desempleo juvenil. Se invitaría a otros

gobiernos, así como a los sectores comercial y laboral a crear un programa de aprendizaje nacional para la capacitación en el empleo, especialmente para nuevos trabajadores que necesitan experiencia para obtener futuros empleos.

Inversión: Un nuevo ambiente de confianza haría que los negociantes se sintiesen



John Turner con su esposa Geills.

seguros para invertir nuevamente. Los aceptadores de riesgos, esenciales para el crecimiento económico, deben ser estimulados y los que inician nuevos negocios deben tener los incentivos necesarios para que sus empresas cobren ímpetu.

Política social

Mantenimiento de ingresos: No se seguirían políticas económicas a costa de los desempleados, pobres, enfermos, ancianos o minusválidos. Las imperfecciones y lagunas del sistema de pensión deben ser corregidas. La pensión de las ancianas necesita especial atención, y las disposiciones sobre la movilidad y las garantías de pensión para obreros y obreras deben ser mejoradas. Canadá necesita instalaciones y métodos de atención médica para los enfermos crónicos. Se deberán explorar asimismo los modos de suministrar una asignación de asilo o amparo a los ancianos.

Mujeres: El concepto de remuneración equitativa por trabajo de igual valor sería aplicado plenamente en la administración pública federal y las empresas estatales. Se instituirá una acción afirmativa y se seguirán programas de capacitación y reciclamiento para las mujeres, así como servicios de orientación para jóvenes mujeres con el fin de estimularlas a que se inicien en campos no tradicionales. El gobierno federal debe realizar esfuerzos para suministrar instalaciones adecuadas de guardería y

(pasa a la pág. 8)